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・会員増強委員会（遠藤光則委員長）
　佐沼ロータリークラブの会員数は50名で、本日から
後藤和人会員の入会で51名となりました。非常にバラ
ンスのとれた組織だと思っております。年齢別に見ま
すと、40代3名、50代7名、60代24名、70代11名、80代
5 名となっており、活動的にも一番動きのとれる60代
が45％で非常に強みがあるクラブであると思っていま
す。
　過去55年間の会員数をみてみますと、発足当時の人
数が26名、それから 8年位20名代が続き、その後30名
から40名前後が12年ぐらい続き、昭和の60年代から50
名以上となり、平成に入りましてからは50名前後が多
く、最高で56名の会員がいました。現在は51名です。
周年事業がありますと、その年に会員数が増えます。
　昨年の高橋年度は54名でスタートしましたが、年度
末で減少しましたので、今年度は、退会0、3名の増強
が必要と考えております。
　私の所属している他の団体に於いても、役員会で会
員増強が言われ、増強はしますが退会者が多く現状維
持が難しいです。会員を増やすことだけが目的ではあ
りませんが、魅力に欠ける点があります。
　ロータリークラブの魅力はと聞かれた時、皆さんは
何と答えられますか。そういったことを後程お伺いし
たいと思います。
　 8月17日、サンシャイン佐沼にて増強委員会を持ち
ました。多くの意見が出ましたが、その中で、女性会
員の増強、会員のいない地域の会員勧誘、職業分類未
充填部分を充填する等がありました。又、入会制度に
ついても意見が出ましたので、その点については、八
谷郁夫委員にお話していただきます。
・会員募集から決定までの過程（八谷郁夫委員）
　最近、非常に個人情報の秘密化が言われております。
従って極力しぼった形で物事を進めなければいけない
のではないかと考えております。
　入会申し込み書から出発していきますが、必要なこ
とは、最初にやらなければならないことは推薦です。
推薦者は 2名、候補者氏名、生年月日、年齢、男女別、
住所、電話、事業所名、役職、職種、仕事の内容、そ
して、推薦のことば、を記入していただきます。
　推薦状は、会長又は幹事に提出、会員増強、会員選
考、職業分類の各委員会に問い合わせ確認をする。会
員増強委員会は増強する要素があるかどうか、職業分
類委員会は、職業分類の空きがあるか、会員選考委員
会は、特に法に抵触することがあるかどうか、を検討
し、次に理事会に回す。理事会で認証された場合は総
会で告知し 2週間の意見聴取をする。意見なしの場合
は承認に入る。承認されたら勧誘し、入会手続に入る。

　－紙面の都合上割愛させていただきます。詳細は
事務局にお問い合わせ下さい。

　佐藤真哉会員の後任として、後藤和人新入会員が見
えています。後程ご挨拶をいただきます。よろしくお
願い致します。

・栗駒ＲＣ、築館ＲＣより、活動計画書が届く
・米山梅吉記念館より、館報・秋季例祭の案内が届く
　　秋季例祭
　　日　時　 9月15日㈯　14：00～
　　場　所　米山梅吉記念館　ホール
　　登録料　無料
・登米市絵本原画展実行委員会より
　　第19回登米市絵本原画展開場式の案内
　　日　時　 9月 6日㈭　 9：00
　　場　所　登米祝祭劇場　正面玄関ホール
・登米市環境市民会議より
　　2018登米市クリーンアップ湖沼群の開催の案内
　　日　時　 9月22日㈯　 8：30～10：00
　　会　場　長沼会場（長沼フートピア公園駐車場）
・次週の例会（ガバナー公式訪問・4クラブ合同例会）
　　日　時　 8月28日㈫　12：30～13：30
　　場　所　若柳「千鳥」（12：15迄に入場のこと）

・交換留学生特別委員会（及川昭宏副委員長）
　受け入れ：Ｔａｙｌｏｒ  Ｊａｎｅは本日20時仙台着の予定、

8月26日㈰にホストファミリーに引き渡しとなり
ます。

　送り出し：鎌田暖さんは、無事ホストファミリーの
家に着いたという連絡が入っています。送り出し
の方は一段落着きました。

　受け入れの方は、これからスタートしますので、皆
さんのご協力をお願い致します。
・パスト会長会（熊谷敏明代表幹事）
　　パスト会長会開催のお知らせ
　　日　時　 8月31日㈮　18：00～
　　場　所　ホテルサンシャイン佐沼
　　会　費　3,000円
◎バッチ授与（後藤和人新入会員へ）
・後藤和人新入会員のあいさつ
　今日は、初めて例会に参加させていただきました。
仙北信用組合の後藤と申します。この度の異動で、迫
支店・米山支店の勤務となりました。前佐藤会員の後
任として、皆様のお仲間入りをさせていただくことと
なりました。ロータリークラブは初めてで分からない
点が色々とありますけれども、皆様から教えていただ
きながら活動していきたいと思いますので、よろしく
お願い致します。
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・本日の出席率　100％

・菅原慶一会長　新会員の後藤和人さんを歓迎します。
会員増強委員会のフォーラムに期待します。

・遠藤光則会員　本日、会員増強委員会のフォーラム
です。宜しくお願いします。

・鈴木彦太会員　ミスター遠藤、フォーラムご苦労様
です。日頃のご活躍をご期待申し上げます。

・布施孝之会員　本日の会員増強フォーラム、ご苦労
さまです。

・村上武彦会員　本日のフォーラムご苦労さんです。
・飯塚仁哉会員　客寄せパンダ遠ちゃんの事だもの、
多数の新入会員が入会するのでは期待してますよ。

・佐藤幸一会員　会員増強委員会、遠藤光則委員長の
増強にご期待いたします。

・江川元徳会員　給料を35倍にあげる。インフレ：Ｉ
ＭＦ予測100万％、デノミ： 8 月20日10万分の1
に実施。南米のベネズェラ。

・八谷郁夫会員　会員増強フォーラム、よろしくお願
いします。

・髙田次雄会員　暦の上では秋ですが、上空にはとろ
り～とした熱風が未だ居座っております。ご自愛
下さい。遠藤光則会員増強委員長のフォーラム、
楽しみです。

・菅原文之会員　遠藤光則会員増強委員長のフォーラ
ムに期待し、これを以て我がクラブが万全である
と確信します。

・猪股育夫会員　遠藤光則委員長のフォーラム、お疲
れ様です。

・杉田広仁会員　お陰様で無事「みろく尊大祭」を奉
修する事ができました。有難うございました。

・佐藤早智子会員　今日は、二十四節気の処暑の日だ
そうです。しかし、昨日も今日も暑（熱）い！　

涼しくなることを期待したいです。
・關孝会員　 8 月13日、第31回「ふるさと花火in長
沼」が好天のもと、盛会に終えることができまし
た。皆様のご支援に感謝致します。

・佐々木崇会員以下　本日のフォーラムに期待して。
佐藤敬喜会員　千葉吉男会員　氏家良典会員
菅野幸一郎会員　佐竹孝行会員　佐藤靜市会員
熊谷敏明会員　布施孝尚会員　冨士原裕子会員
武川毅会員　及川昭宏会員　岩渕栄市会員
大畑好司会員　千葉正宏会員　二階堂恭子会員

　　　以上、ありがとうございました。

　先週は、お盆休みということで、二週間ぶりの例会
となりました。会員の皆様におかれましては、ゆっく
りとこのお盆という時期を過ごされたかと思います。
　先週、長期交換留学生の鎌田暖さんと、登米市並び
に佐沼高校へ及川昭宏交換留学生特別副委員長と挨拶
に行ってまいりました。暖さんは、 8月19日に元気で
サウスレイクに向けて日本を発っています。一年後、
どんな人間になっているのか、その成長が楽しみです。
いろいろな苦労は勿論あるでしょうが、明るく楽しい
留学生活になればと心から願っております。
　今月は、会員増強・新クラブ結成推進月間となって
おります。当クラブの会員増強委員会でも、先週委員
会が開催され、積極的な意見が多数出ておりました。
また、ＲＩからの資料にはこんなことが出ておりまし
た。「全世界で会員の52％が50～69歳、22％が70歳以
上、若い年齢層の入会を促すにはどうすばれよいか。
会員の71％が現役で仕事をしており、26％が退職者で
す。会員構成を考えましょう」等々。会員の中にない
職業の方の入会推進など興味深い内容でした。
　本日は、そのフォーラムということで、会員全体で
会員増強と退会防止に対する意識をもち、皆さんで深
く考えてまいりましょう。活発なそして新鮮な意見が
多く出ることを期待致します。
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後藤和人新入会員へ、バッチ授与


